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Un nouveau directeur pour Idée Alsace
  

Tout droit débarqué de la Réunion, Alexandre POIROT a pris ses fonctions en tant que
directeur d'Idée Alsace le 1er juillet dernier, faisant suite à Christine LOLLIER-BRASSAC.
Alsacien d'adoption, c'est donc un retour aux sources pour cet ancien Directeur Régional chez
Kronenbourg Réunion.

  Après un début de carrière prometteur dans le groupe Carlsberg, vous
avez choisi de vous orienter vers le développement durable, en réalisant un
Master 2, économie et développement durable. Pourquoi avoir fait le choix
de se réorienter vers le développement durable ?
  

« Ce choix est avant tout porté par un constat, une conviction et une envie.  Le constat d'abord.
Nous sommes  dans un monde en pleine mutation où tout va toujours plus vite et dans lequel le
capitalisme économique a laissé la place au capitalisme financier. Nous en avons vu les
conséquences dévastatrices sur les plans humain et économique avec la crise des « subprimes
» de 2008. Dans le même temps, mon voyage d'un an sur le globe m'a confronté régulièrement
à l'impact de l'homme sur l'environnement. Cette année-là, j'ai pris conscience de ce que la
notion de RESPONSABILITE voulait dire. 
 

De ce constat est né une conviction, celle que l'Homme ne peut plus se développer
économiquement sans tenir compte des impacts sociaux et environnementaux de ses activités.
Enfin, cette conviction a donné naissance à une envie, celle de donner plus de sens à mon
travail au quotidien. Je voulais consacrer mon énergie à un métier plus en lien avec le
développement durable. C'est pour cela que j'ai suivi cette formation. »

  Vous bénéficiez d'un double profil à la fois commercial et développement
durable, en quoi cela peut-il être une force pour le réseau Idée Alsace ?
  

« Le réseau Idée Alsace est constitué par nos adhérents : des chefs d'entreprises ou des
décisionnaires convaincus par le développement durable. Mon expérience de 11 ans dans le
monde de l'entreprise me permettra de bien comprendre leurs besoins et leur mode de
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fonctionnement. Ma formation et mon mémoire professionnel sur « la Responsabilité Sociétale
des Entreprises (RSE) en tant que facteur de performance » m'ont permis d'acquérir un bon
niveau généraliste et une bonne compréhension des enjeux du développement durable. Mon
double profil devrait donc répondre au mieux à leurs attentes en la matière. »

  Nouvelle présidence, nouvelle direction, un vent de fraîcheur souffle sur
Idée Alsace. Quels sont les projets à venir pour l'association ?
  

« Effectivement, l'année 2014 aura été marquée par le changement de 2 décisionnaires
majeurs chez Idée Alsace avec l'arrivée de Steve JECKO à la tête de la présidence début avril
et avec mon arrivée sur le poste de directeur depuis le 1er juillet. Avant d'aller plus loin, je tiens
à saluer la mobilisation et le travail réalisé par l'équipe d'Idée Alsace pendant cette période de
transition. J'ai la chance de pouvoir m'appuyer sur une équipe jeune, motivée et compétente.

  

Pour les projets à venir, il est encore un peu tôt pour en parler. Les mois de juillet et août ont
été consacrés à la consultation des diverses parties prenantes : salariés, membres du CA,
adhérents, partenaires institutionnels ou commerciaux, ...soit une cinquantaine de RDV. Enrichi
par ces rencontres et ces échanges, ces informations vont être partagées en interne pour être
exploitées au maximum. L'objectif étant de construire ensemble l'avenir de notre association.

  

Mais pour ne pas vous laisser sur votre faim, je peux vous dire que nous préparons activement
le Forum dd et les Trophées du développement durable du 18 novembre prochain avec une
attention particulière pour les 10 ans du réseau Idée Alsace. Nous renforcerons également nos
compétences en matière d'économie circulaire avec le démarrage de la phase 2 du projet
d'écologie industrielle sur le port autonome de Strasbourg. Cela nous permettra d'en faire
profiter l'ensemble des adhérents du réseau. »

  

Si vous êtes féru(e) de trail ou de semi-marathon, vous croiserez peut-être Alexandre sur l'une
des nombreuses courses en Alsace. Sinon, voici son mail pour toute demande de
renseignement : alexandre.poirot(a)ideealsace.com

    

Retourner à la newsletter
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